

Liebe Vereinsmitglieder des Feuerwehrvereins Stettfeld!

Leider müssen wir die angesetzte Generalversammlung am 15.05.2021 nochmal verschieben.

Der Grund ist wieder leider die Corona Pandemie!

Neuer Termin ist der 24.07.2021 um 18 Uhr im Schulungsraum der Feuerwehr.

Wir hoffen das wir die Versammlung dann an diesem Tag abhalten können!

Einladungen dazu werden ca. 4 Wochen vorher nochmal verschickt bzw. ausgeteilt!

Auch für die angesetzte Einweihungsfeier des Mehrzweckfahrzeuges am 03.07.2021 haben wir uns entschlossen diese auf nächstes Jahr zu verschieben!

Alles andere was heuer noch anfällt, entscheiden wir kurzfristig ob es stattfindet oder verschoben wird!

Wir hoffen Ihr habt Verständnis für unsere Entscheidungen!

Wir halten Euch über die Feuerwehrgruppe, den Schaukasten und der Internetseite auf den Laufenden!

Bleibt tapfer und gesund!

Es grüßt Euch die Vorstandschaft!